

知つて・行動！つながろう

第3回 「気づく・知る・感じる」 人権のつどい（9月4日・参加者65名）



堀富美さん (富有まんてんホール)

【参加者の感想より】

○こんなにも知られていないなんて悲しく思う。少しでも早く全国的に広がり、国民が理解してくれるといいな。[20代女性]

○サポートする側のお話が聞けて良かったです。「自分でも何か出来ることが！」という姿勢を見習いたいと思います。[30代女性]

○今日はとても良い勉強になりました。知ることの大切さを改めて感じる事が出来た人権のつどいでした。自分でも何が出来るか考えていきたいと思います。[60代男性]



終了後、多くの方にご署名をいただきました。ありがとうございました。

病 リン症の難病指定をめざして、長年患者兄弟の支援活動をされている堀富美さんにお話していただきました。これまで病気に対する認識不足から、様々な事故や誤解があつたこと、難病指定が実現すれば、全国の医師や医療機関に知識が広がり、誤診などの防止にもつながることなどを語られました。患者さんと「共に生きている」堀さんの行動から、私たちにできることは何かを学びました。

人権講演会（9月25日・参加者34名）



【参加者の感想より】

9月25日に富有まんてんホールで、徳島県の大湾昇さんをお招きして「人権講演会」を開催しました。

○90分が短く感じ、温かさとパワーを感じました。ありがとうございます。[40代男性]

南部町の人権擁護委員として、入江麻知子さんが法務大臣より委嘱を受けました。任期は、平成25年10月1日から平成28年9月30日です。前任の潮綾子さんは、3年間お世話になりました。ありがとうございました。

新しい人権擁護委員を紹介します



入江麻知子さん
(浅井)

ひとりで悩まないで、話をしてみませんか

全国一斉『女性の人権ホットライン』強化週間
《専用相談電話番号》

☎ 0570-070-810

■実施期間／11月18日(月)～24日(日)

■受付時間／

平日： 午前8時30分～午後7時

土曜日・日曜日：午前10時～午後5時

【相談担当者】人権擁護委員及び法務局職員